
INTERROGAZIONE CHIUSURA PIATTAFORMA ECOLOGICA ALLE AZIENDE DI PADERNO DUGNANO 

PREMESSO CHE 

⁃ dal primo gennaio 2025 è stato vietato l’accesso alla piattaforma ecologica alle aziende di

Paderno Dugnano;

⁃ non è stata fatta alcuna comunicazione alle aziende e sul territorio per segnalare questa

modifica al servizio della piattaforma ecologica;

CONSIDERATO CHE 

⁃ tale modifica mette in forte difficoltà le aziende che quotidianamente usufruivano della

piattaforma ecologica e dei suoi servizi;

⁃ le aziende del territorio, in regola con i pagamenti della TARI, hanno sempre usufruito di

questo servizio per svolgere la loro attività;

CONSIDERATO ALTRESì CHE 

⁃ i funzionari della piattaforma ecologica impediscono ai mezzi aziendali di accedere e

usufruire del servizio per lo scarico e dello smaltimento di qualsiasi rifiuto

⁃ il deposito e lo smaltimento di rifiuti speciali presso la piattaforma ecologica, come dai

decreti legislativi vigenti, era già interdetto

⁃ i funzionari della piattaforma ecologica segnalano come unica possibilità di smaltimento

l’adesione ad un servizio privato, quindi a pagamento;

⁃ non tutte le attività del territorio sono dotate di spazi privati, confinati ed in sicurezza per

poter posizionare o stoccare materiali di risulta spesso ingombranti, prodotti direttamente o

indirettamente dalle loro lavorazioni;

⁃ la mancata comunicazione tempestiva non ha permesso alle attività di organizzarsi con

altrenative e soprattuto di ottenere un servizio tempestivo e utile a sostenere la propria

attività;

⁃ nelle utilme settimane si sono moltiplicati gli abbandoni di rifiuti, spesso ingombranti, sul

territorio comunale;

⁃ il suddetto provvedimento avrà sicuramente ricadute economiche sulle attività del terriotrio

e sulle loro committenze, spesso privati cittadini, con un maggior costo esposto dall’attività;

COMUNE DI PADERNO DUGNANO (c_g220) - Codice AOO: AF36AE5 - Reg. nr.0009966/2025 del 10/02/2025 Tit.2 Clas.3 Fasc.5 Anno 2024

ALL.3



 

 

SI CHIEDE 

 ⁃ chi ha proposto questa modifica agli accessi alla piattaforma ecologica? 

 ⁃ perchè non è stata fatta una comunicazione tempestiva avvisando le attività del territorio? 

⁃ è stata fatta una verifica in questo primo mese per verificare la situazione in piattaforma, se 

ci sono stati effettivi miglioramenti, proteste o segnalazioni da parte degli utenti? 

⁃ sono previsti aggiornamenti o miglioramenti alla situazione e se il comune ha preso in 

considerazione di modificare tale provvedimento? 

⁃ se è stato valutato un maggiore pattugliamento e controllo, per evitare abbandoni di rifiuti 

sul territorio, causando nuove situazioni di discariche abusive e quindi di degrado? 

⁃ se il comune si è attivato per attivare servizi alternativi di smaltimento sul territorio per le 

attività che non hanno la possibilità di stoccaggio dei  rifiuti all’interno della loro proprietà? 

⁃ se il comune prevede lo storno delle aree di stoccaggio dei materiali di rifuto dal calcolo 

della TARI a carico delle attività? 

 

Si chiede risposta puntuale ai singoli quesiti da parte dell’assessore competente e l’iscrizione 

dell’interrogazione nei punti del primo consiglio comunale. 

 

Paderno Dugnano, 08/02/2025 

 

      Cordialmente 

      Iacopo Artioli 


